

Mystérieux triangle noir dans le ciel de l'Arkansas : une apparition inexpliquée le soir du 4 juillet



Alors que les festivités du 4 juillet battaient leur plein dans la petite ville de Melbourne, en Arkansas, un résident affirme avoir été témoin d'un phénomène aussi fascinant qu'inquiétant. Vers 22h35, un étrange objet volant de forme triangulaire aurait stationné silencieusement au-dessus de sa maison pendant près de deux minutes, avant de disparaître à une vitesse fulgurante.

Le témoin, un habitant de longue date de Melbourne, se trouvait dans son jardin, prêt à lancer des feux d'artifice en compagnie de sa petite-fille, lorsque l'événement s'est produit. « Je me suis retourné pour voir si ma femme arrivait et c'est là que je l'ai vu, juste au-dessus de notre maison », a-t-il déclaré. L'objet, selon ses dires, était de couleur noire, en forme de triangle, d'une taille estimée à une quinzaine de mètres de large, et semblait se tenir en suspension à environ 90 mètres d'altitude.

L'homme évoque un silence total, aucune vibration, aucun bruit moteur. L'engin était doté de lumières, mais aucune mention n'a été faite de leur couleur ou de leur mouvement. « Il est resté là, parfaitement immobile, pendant ce qui m'a paru être une minute et demie, peut-être deux. Puis, d'un seul coup, il est monté en biais et a disparu en une seconde. »

Ce type de témoignage n'est pas sans rappeler de nombreuses observations similaires rapportées à travers les États-Unis depuis plusieurs décennies : des engins triangulaires noirs, souvent silencieux, volant à basse altitude, parfois associés à des lumières blanches ou rouges. Les sceptiques évoquent des prototypes militaires classifiés, comme le fameux projet Aurora, tandis que d'autres penchent pour des origines plus... exotiques.

Le témoin, profondément troublé par cette expérience, regrette surtout que sa femme n'ait pas été présente pour le voir elle aussi. « J'ai eu la chair de poule tout de suite. J'ai su ce que c'était. Enfin, je savais que ce n'était pas quelque chose d'humain ordinaire. »

Aucune autre observation n'a, pour l'heure, été signalée dans la région de Melbourne ce soir-là. L'autorité locale, contactée par nos soins, n'a émis aucun commentaire officiel. De leur côté, les amateurs d'ufologie restent attentifs : une observation aussi nette, aussi précise, pourrait bien relancer le débat sur la présence d'objets volants non identifiés dans nos cieux.

Sources

- nuforc.org
-

O.V.N.I. - 19 juillet 2025 - Wakonda - CC BY 2.5